
Reclaman otro desembalse del Tajo-Segura 
 
 

 

 

La vicepresidenta del Gobierno, María Teresa 
Fernández de la Vega, y las ministras de Medio 
Ambiente, Cristina Narbona, y de Agricultura, Elena 
Espinosa, recibirán el martes de la próxima semana en 
La Moncloa a una representación del Sindicato Central 
de Regantes del Tajo-Segura. Los regantes van a 
solicitar un nuevo desembalse para este verano. 
Además, el vicepresidente del Sindicato y presidente de 
Riegos de Levante, Manuel Serrano, va a reclamar una 
solución para los regantes de su Segundo Canal que 
van a tener que empezar a amortizar a partir de 
diciembre la modernización del regadío.  
 
El portavoz de esta comunidad, Ángel Urbina, criticó al director general del Agua, Jaime 
Palop, quien el viernes en Zaragoza afirmó que la Comunidad Valenciana debe de 
aprovechar sus recursos antes de pedir. Palop es un «valenciano renegado que no conoce 
su Comunidad y menos Alicante. Dice que utilizamos mal el agua cuando hace 30 años que 
estamos infradotados».  
 
Por otro lado, la Mancomunidad de Canales del Taibilla presentó ayer el autobús publicitario 
con el que recorrerá los próximos días Alicante y Murcia intentando concienciar a la 
población de la necesidad de ahorrar agua. 
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